



## Toledo



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, advierte que el PP estará vigilante para que la Ley de Transparencia no sea papel mojado

Así se ha pronunciado en el Pleno de las Cortes regionales, en relación con la Ley de Transparencia y Buen Gobierno de Castilla-La Mancha, que se ha aprobado en el Parlamento autonómico. Ha explicado que el Partido Popular ha apoyado esta ley porque la formación está a favor de aquello que redunde en la mejora del acceso de los ciudadanos a la información. “El PP ha mostrado más voluntad de consenso y diálogo en esta materia que el PSOE, que ha preferido evitar nombrar los cargos fundamentales que deben velar por el cumplimiento de la ley, -como es el caso del consejo de transparencia-, a través del consenso como ha ofrecido el GPP”. “El PP va a estar vigilante y esperamos que a los ciudadanos no les pase como al PP y no tengan que iniciar acciones legales contra Page por el incumplimiento de las obligaciones de transparencia que tiene su gobierno”.



Francisco Cañizares

## Toledo



El portavoz de Sanidad del GP en las Cortes, Carlos Velázquez, critica a Page por abandonar a las víctimas e intentar cerrar en falso la crisis de la legionela de Manzanares



Carlos Velázquez

Durante su intervención en el Pleno celebrado hoy, ha recordado que el pasado 11 de diciembre, se cumplió un año del inicio de la crisis sanitaria vivida en Manzanares a causa de la legionela pero, a pesar de que ha pasado mucho tiempo, aún no se han despejado las dudas sobre el origen del brote y sobre una epidemia que afectó a cientos de personas y se cobró la vida de 5 vecinos de Manzanares. “La falta de información y los datos erróneos y contradictorios facilitados por el Gobierno de Page durante la crisis generaron un profundo malestar entre los vecinos, malestar que ha ido en aumento dado que no se ha llegado a ninguna conclusión pese a que el informe ha tardado un año en ver la luz”.

El Grupo Parlamentario Popular ha pedido que se siga investigando lo ocurrido hasta que se conozca con certeza la fuente origen del brote, ya que el informe realizado por la Junta de Comunidades no es concluyente y aporta incluso más dudas sobre el origen de esta crisis. “La actitud del Gobierno de Page durante toda la crisis es impropia de un gobierno mínimamente responsable, por lo que, en nombre del Grupo Popular, pido la reprobación de la actuación política de Page y del consejero de Sanidad por el abandono y ninguneo evidente producido a los afectados por el brote y por negarse a asumir sus responsabilidades”.



La diputada regional, Cortes Valentín: “Es una vergüenza que Nemesio de Lara se acuerde de los dependientes para atacar al Partido Popular y que se olvide de los destrozos que está haciendo su jefe, Page, con el sistema de dependencia en la región”

---

Valentín ha indicado que Page “es el que incumple con los dependientes” pues actualmente, más de 30.000 castellano-manchegos están sufriendo la “incompetencia y la falta de sensibilidad de Page en materia de dependencia”. Ha apuntado que “los dependientes han podido comprobar que todas las promesas realizadas por Page cuando estaba en la oposición y cuando llegó al Gobierno tras perder las elecciones y pactar con Podemos “se han quedado en humo”. De hecho, la situación ha empeorado considerablemente desde que el PSOE gobierna pues Page tiene a 3.500 dependientes pendientes de valoración, a 24.000 personas con sus derechos reconocidos y sin prestación y ha quitado 3.200 prestaciones para familiares de dependientes.



Cortes Valentín

Mientras tanto, el Estado ha mejorado la gestión en materia de dependencia. En septiembre de 2016, había en el sistema 842.343 personas recibiendo una prestación, 103.756 más que en 2011. Además, desde el año 2012 se han incorporado 604.118 nuevas personas, se ha reducido la lista de espera en un 50%, se prestan más servicios profesionales y en consecuencia el número de afiliaciones a la Seguridad Social en el sector se han incrementado en 56.108 nuevas altas en cuatro años. “En definitiva, el Gobierno de Mariano Rajoy es el que está levantando un sistema de dependencia que el anterior Gobierno del PSOE dejó totalmente paralizado”.